

LOCAL | Meteorología

La Diputación de Córdoba activa un plan preventivo ante el paso de la borrasca Berenice por la provincia

La Aemet ha decretado el aviso rojo en la zona norte para el sábado por previsión de lluvias de hasta 120 litros en 12 horas

Redacción

Viernes 11 de octubre de 2024 - 18:55



El presidente de la Diputación de Córdoba, Salvador Fuentes, ha informado de la activación de un plan preventivo que incluye una batería de medidas a adoptar así como información a los ayuntamientos ante el paso de la borrasca Berenice por la provincia de Córdoba.

Fuentes ha adoptado esta decisión una vez que se ha conocido que la Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) ha activado para hoy el aviso naranja por lluvias y tormentas en Sierra y Pedroches, así como en la Campiña, a partir de las 20:00 de la tarde por la previsión de que

puedan caer hasta 100 litros, mientras que en la Subbética se activa el aviso amarillo por precipitaciones de hasta 70 litros en 12 horas.

Además, el aviso se eleva al nivel rojo para el sábado en Sierra y Pedroches por la posibilidad de lluvias de hasta 120 litros en 12 horas, mientras que la Campiña y Subbética se mantendrán en nivel naranja y amarillo, respectivamente.

Entre las medidas adoptadas por el presidente de la Diputación para abordar las posibles incidencias que se puedan producir se encuentran la vigilancia de las carreteras y puntos críticos ante posibles desbordamientos de arroyos. De la misma manera, ya está previsto un retén de maquinaria y personal para atender posibles problemas y averías que puedan surgir. En este operativo también está implicada la empresa provincial de medio ambiente, Epreamasa, que igualmente dispondrá de los materiales para actuar si se requiere.

Por parte de la empresa provincial de aguas, Emproacsa, Fuentes ha informado de que se ha acopiado material y equipos ante posibles incidencias, mientras que desde Protección Civil y el Consorcio Provincial de Bomberos se reforzará la comunicación para poder atender todos los avisos y se dispondrá de efectivos y vehículos necesarios para actuar en las incidencias que se puedan producir.

El presidente de la Diputación ha remitido una carta a los ayuntamientos informando del dispositivo, a la vez

que se establecen una serie de recomendaciones a los vecinos. Así, se recomienda revisar bajantes y husillos para confirmar que están limpios para cuando lleguen las precipitaciones. Igualmente, es conveniente retirar del exterior de las casas (sobre todo de terrazas y balcones) todos aquellos elementos del mobiliario que puedan ser arrastrados por el viento o el agua y provocar accidentes (macetas, carteles, tendederos, mesas, sillas, etcétera).

Frente a las lluvias y las tormentas es preferible evitar los desplazamientos por carretera. Si es imprescindible viajar, es importante informarse, antes de salir, del estado de las carreteras por las que se va a transitar y una vez en camino seguir las indicaciones de paneles informativos y de los agentes de la autoridad, así como mantenerse informado a través de los medios de comunicación de las recomendaciones de las autoridades y servicios competentes.

Igualmente, Fuentes ha recordado algunas de las medidas que pueden adoptar los ayuntamientos como el cierre de parques y jardines, así como de otros espacios públicos susceptibles de sufrir daños como cementerios.